zu TOP

Mainz, 24.11.2015

Anfrage 2057/2015 zur Sitzung am **02.12.2015**

Mobile Fahrradständer bei Festen und Veranstaltungen (SPD)

Bei Festen und größeren Veranstaltungen in Mainz kommen Besucher oft und gerne mit

dem Fahrrad, was ausdrücklich begrüßt wird. Da es jedoch an den Veranstaltungsorten

oftmals nicht genügend Möglichkeiten gibt, die Fahrräder anzuketten, werden sie an

Bäumen und Straßenlaternen gekettet, was teilweise Schäden hervorruft. Aufgrund der

hohen Anzahl an abgestellten Fahrrädern führt auch zu Behinderungen von Fußgänger

auf Gehwegen oder versperrt Fluchtwege und Zufahrtswege für Polizei und

Rettungskräfte.

Die SPD-Fraktion hält es für sinnvoll mobile Fahrradständer bei solchen Gelegenheiten

aufzustellen, damit hier ein mehr geordnetes Miteinander stattfinden kann und zugleich

ein attraktives, sicheres Angebot an Abstellmöglichkeiten für Fahrradfahrerinnen und

Fahrradfahrer während Großveranstaltungen geschaffen wird.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Hält die Verwaltung dies für umsetzbar?

2. Gibt es dahingehend schon Überlegungen der Verwaltung?

3. In welchem Zeitrahmen könnte so eine Maßnahme erfolgen?

4. Welche Kosten würden dabei entstehen für den Veranstalter und die Stadt?

gez.

Dr. Eckart Lensch

Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion